

DÍA DE MUERTOS EN EL INSTITUTO DE INGENIERÍA

Una de las tradiciones más arraigadas en México es rendir culto a nuestros muertos, muestra de ello son los eventos que la Dra. Neftalí Rojas organizó con apoyo de la comunidad del Instituto de Ingeniería. Estos eventos se llevaron a cabo el miércoles 30 de octubre, entre ellos: se proyectó un documental sobre este tema, al terminar se llevó a cabo un desfile de disfraces, elaborados con materiales reciclables, en el que veinte estudiantes mostraron su creatividad, posteriormente se dio paso al concurso de la calavera literaria, donde siete personas mostraron su ingenio para las letras, y por último hubo dos participantes en la calavera artesanal elaboradas con residuos que llamaron la atención de los asistentes.

Una vez terminado el evento, la Dra. Rosa María Ramírez, directora del Instituto, invitó a los presentes a romper una piñata y a tomar una taza de chocolate con pan de muerto. La Dra. comentó que este tipo de convivencias hacen falta para fomentar el acercamiento entre el personal de la dependencia.



CONCURSO DE DISFRACES

- 1^{er} lugar Jonathan Javier Moreno Cabrera,
Tiliche de Oaxaca (Telas viejas)
2^{do} lugar Kelly (Facultad de Ingeniería),
Falda hecha con cortina (Alambre, tubos de toallas de baño y folders)
3^{er} lugar Yiliane Matamoros Martínez,
Catrina 2024 (Periódico. Plástico y CD's)

CALAVERITA LITERARIA 2024 1^{er} lugar

Por Natalia Montalván Romero, II-UNAM

En el Instituto de Ingeniería se pensaba,
Que sus ingenieras, e ingenieros, eran muy avispados
El ingenio en su mente desbordaba
Aunque esto, no les quitaba lo cuadrado.

La Muerte bien calada ante los necios estaba
Y al Instituto avanzó, pues un alma necesitaba
Entre cálculos complejos y diseños monumentales,
Nadie sospechó que la Muerte rondaba
por los pasillos centrales.

Ingenieras e ingenieros deambulaban con aflicción
Con siluetas esqueléticas y ojeras bien marcadas
La huesuda se alegró pues ni ella se veía tan demacrada
Y por un momento por los inges ella sintió compasión

A la Torre de Ingeniería, la Muerte se trasladó
¡Qué dedicación tan feroz!, la Muerte perpleja quedó
Pero no le quedaba tiempo y la puerta decidió derribar
"Dejen ya sus proyectos que al más allá me los voy a llevar"

Los ingenieros a la flaca con gusto recibieron
"No le tememos a la muerte, pues nuestro legado
Quedará en las obras que hemos levantado."
Y así, con alegría, los ojerosos ingenieros,
a la muerte siguieron.

CALAVERITA LITERARIA 2024 2^o lugar

Por: Verónica Benítez

La parca andaba aburrida
Y al instituto llegó
Vio a un grupo divertido
Y con ellos se quedó

Vio que estaban disfrazados
Y mucho se sorprendió
Que ingenió de estos muchachos
y eso si que le gustó

Caminando, caminando
Con la ofrenda se topó
Vio que estaba muy bonita
Y sí, los felicitó

La catrina muy contenta
Pa sus adentros pensó
Seguro que este evento
Neftalí lo organizó

Siempre se acuerda de mí
Por eso la quiero yo